



# 立志

令和7年3月3日（月）発行  
学校便り第19号  
南城市立玉城中学校  
文責 校長



学校教育目標：「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

## 市スキットコンテスト

2月21日にシュガーホールで南城市英語スキットコンテストが開催されました。本校からは1年生2チーム、2年生1チームの3チームが出場しました。結果は1年生Bチーム（井上、松堂、堀内、金城）が最優秀賞、1年生Aチーム（安谷屋、山口、葛西、大城）が優秀賞を受賞しました。2年生チーム（堀部、金城、平良、中村）は惜しくも賞からは漏れましたが、高い英語力と熱のこもった演技で会場を魅了しました。



1年生Aチーム  
Message from the North Pole  
(北極からのメッセージ)



1年生Bチーム  
New Me  
(あたらしい私)



2年生チーム  
Is this our fuyure?  
(どうなる？私たちの未来)

## 県新人駅伝大会～3位入賞おめでとうございます～

2月22日に沖縄市運動公園陸上競技場で県新人駅伝競争大会が開催されました。本校男子チームが大会に出場し、3位と健闘しました。また、2区を走った港川さんは区間賞を受賞しました。10月25日に実施が予定されている令和7年度の島尻地区の駅伝競争大会に向けて、準備が始まっています。皆様の応援、ご協力よろしくお願ひいたします。



## ご寄付をいただきました

玉城中学校20期生の皆様から本校に23万8千178円のご寄付をいただきました。2月25日に大城浩明さん、知念信光さん、比嘉順子さんの3名が20期生の代表として本校を訪れ、20期生同窓会の余剰金を寄付していただきました。3名の皆様から当時の玉中の様子や本校への思いを聞くことができ、母校への愛と地域の子供達を思う心を感じました。校長として本校の教育への責任を改めて強く感じました。いただいた寄付金は本校の教育活動に有効活用したいと思います。ありがとうございました。



## 入試出発式～健闘を祈る～

を実施しました。受検するにあたっての諸注意や各先生方から生徒に向けての激励を行い、最後は全員で一本締めで締めて入試に向けてお互いの健闘を誓いました。持てる力を発揮して自分の道を切り拓いて欲しいと思います。頑張れ3年生。

3月3日に翌日の4日から始まる県立高校入試に向けて3年生の集会(高校入試出発式)



## 卒業式に向けて

3月7日（金）に本校の第77回卒業式が行われます。思い出に残るよい卒業式にするために、職員、生徒一同準備に取り組んでるところですが、例年、卒業式後に学校の内外で特定の生徒への過度なプレゼント等を送る光景が見られ、不公平感を生む状況があるようです。卒業生全員が卒業の喜びを実感し、一人一人が輝ける式となるよう、校内へのプレゼントの持ち込み、学校内やその周辺でのプレゼントの受け渡しはご遠慮ください。卒業生の新たな旅立ちを温かく見守っていただきますようお願い申し上げます。



卒業式に向けて準備した花文字の花も満開となりました



贈 第77期生卒業記念  
令和7年3月

卒業記念品のシーサーを設置しました